



## びすてむ通信 VOL.77 2011年1月号



## 今年もお餅

今年も1月4日にお餅つきを しました。これは昨年から社 長が始めたイベントです。新 年最初の日には全員で初詣 に行き、お餅をついて、それ を地域の方に振舞って、そ の後、懇親を深めるために バーベキューをするというも のです。社長は張り切って 色々準備をしていました。杵 と臼はサービスマンの鈴木 さんが持っているのでそれを 借りましたが、それ以外の道 具や材料は何もありません。 知り合いの方に借りてきた り、材料を買ったり忙しかっ たみたいです。また社長の 奥さんもおしるこを作ったり、 下準備をするのに大忙しで した。そのお陰で、トラブルも 無くスムーズに始める事が できました。開始早々、子供 たちが数人来て、お餅がで きるのを心待ちにしていまし た。「このお米からお餅がで きるんだよ!」という社長の 説明や、初めて見るお餅つ きの様子にすごく喜んでいま

した。途中、実際に杵をつい たりしながら1臼目のお餅の 完成!さ~おいしくできたか な…?子供たちの顔を見る と「おいしい~!!」とすごく満足 そうでした。中には4回もお かわりする子がいるぐらい、 たくさん食べていました。そ の後、その子たちがお母さ んたちを連れてきてくれた り、近所のご年配の方が来 たりと、みんなでワイワイし ながら楽しい時間を過ごす 事ができました。皆さんが 口々に「おいしいね!」と言っ てくれるので、社員全員が笑 顔になりました。その後はお 待ちかねのバーベキューで す。社長は前日から、天候 が気になっていたようです が、当日は晴れて温かく、風 も無かったので、絶好の バーベキュー日和でした。こ れまた社員さん同士で年末 年始の思い出などを語りあ いながら過ごしました。社長 はいつもコニュニケーション を大切にしています。社員間



どうしだけでは無く、お客様 や、地域の方との関係も大 切にしています。だから毎 月、地域のゴミ掃除なんかも しているんですね…。ま、私 は難しい事はわからないの で、楽しければ何でもいいん ですけどね(笑)これからも 皆様に愛される会社にして いきたいな~。あ、そういえ ば、たくさんの方にアンケー トのご返信をいただきまし た。本当にありがとうござい ました。詳しくは来月書きま すが、70枚近くも集まってい ます。こんな小さな会社のア ンケートが、こんなにたくさん 集まるなんて、感激です!!中 部ビジネスってやっぱり愛さ れているな~って実感しまし た。皆様、ご協力本当にあり がとうございました!

## かんなのひとり言

今月は社長の話題ばっか りですが、社長はアップ ルパイが好きではないよ うです。先日奥さんとマ クドナルドに行った際に 発覚したようです。「ど うして果物をわざわざ温 めるんだ~!」っと言って いました。それを聞いた 奥さんが「え?じゃあ、 みかんもストーブで温め ないの?」の答えに「あ りえん…」っときっぱり 答えたそうです。私も、 みかんを温めるのには反 対ですが、皆さんはいか がですか?私が少数派? 私も果物は冷たいほうが おいしいと思うけどな~



## 喜んでいただけましたのコーナー!

1月17日にたくさん雪が降りました。岡崎でも珍しくたくさん積もりましたね!ここぞとがりに私も雪だるまを作ってみました。「これを見たら子供たちが喜ぶぞ~」なんて子供たちが高いををビショにしながら作りました。でも、そんな気合とは表別がするとは、近がするまになって、その後は、近がました。その後は、近所には小さい子やお年寄りの

方が多いので、雪掻きをしなければ…と思い、道路に細い歩道を作っていました。しかし、せっかく頑張って作った歩道も、午前中のうちにかが解けてしまい、なんだか取り越し苦労になってしまさんの役に立ったのかな??ちなみに…。途中で諦めたブサイクな雪だるま。実は顔とかれてなかったのですが、いの間にか枝や石で目としか作られていました。何ともか

わいらしい顔の雪だるまに変身をしていました。しかもその横には小さな雪だるまもできていました。知らない間に、子供たちが作ってくれたんだね。2人??揃って笑顔の雪だるまでした。残念ながらその雪だるまも翌日には消えてなくなっていました。1日しか会えなかったけど楽しい思い出になりました!



人間は自分が幸福で あるということを知らないから 不幸なのである

(ドストエフスキー)

自分にとって、当たり前に なってしまうと、本当に 幸せって気がつかなくなって しまいますね…。